

Der Landrat

Herrn Bürgermeister  
Dr. Hans-Ulrich Merz  
Gemeinde Magstadt  
Marktplatz 1

71102 Magstadt

5. Juli 2017

**Ihr Schreiben vom 19. Juni 2017: ergänzendes  
Planfeststellungsverfahren für die Kompensationsmaßnahme  
„Abstufung, Umwidmung und Teilrückbau der K 1006“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Merz,

Sie haben mich in Ihrem Schreiben vom 19. März 2017 darum gebeten, noch vor den Sommerferien 2017 den Antrag auf Ergänzung des Planfeststellungsbeschlusses einzureichen. Ich kann Ihnen mitteilen, dass der Antrag beim Regierungspräsidium Stuttgart eingereicht wurde.

Ich möchte diesen Anlass nutzen, um kurz auf Ihr Schreiben einzugehen. Bei allem Dissens in dieser Sache bitte ich sehr darum, zu einem sachlichen Ton zurückzukehren. Es ist keinem gedient sich in gegenseitigem Hick-Hack zu verfangen. Haben Sie bitte Verständnis, dass der Landkreis beim Thema Lückenschluss den Blick über einzelne Gemeinden hinaus haben und das Ganze im Auge behalten muss. Dabei habe ich durchaus Verständnis für die Haltung Ihrer Gemeinde. Eines dürfen Sie aber bitte nicht ausblenden: Magstadt hat von den Verbesserungen der Infrastruktur in den vergangenen

Jahren profitiert. So etwa durch den Bau der Südtangente, der B464 und den Anschluss an das S-Bahn-Netz mit der S60.

Auch der Lückenschluss zwischen der B464 und der B295 wird helfen. Seine rasche Realisierung ist dringlich. Die Aussicht auf einen Baubeginn in 2026, sprich nach Abschluss der Arbeiten an der A81, ist nicht akzeptabel. Deshalb beabsichtigen wir in einer Machbarkeitsstudie untersuchen zu lassen, ob bereits früher mit einem Bau des Lückenschlusses begonnen werden kann – zumindest in Teilen. Dann könnten auch die Abstufung und der Teilrückbau der K1006 früher erfolgen.

Sie können also sicher sein, dass sich der Landkreis für Lösungen einsetzt, die den Belangen möglichst vieler Städte und Gemeinden gerecht wird. Auch wenn wir dabei nicht alle Wünsche erfüllen können, so ist mir doch wichtig, dass wir im Gespräch bleiben – auf sachlichem und lösungsorientiertem Niveau, so wie es uns beim Thema Straßenmeisterei gut gelingt.

Mit freundlichen Grüßen



Roland Bernhard